

御 礼

盛夏の候、貴組合様益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。

このたびは、山形県社会福祉協議会様を通じて、酒田市子ども食堂（酒田市母子福祉ねむの木会）に、たくさんの県産米等を頂戴いたしました。心から感謝申し上げます。

子ども達の成長には欠かせない主食のお米をご支援頂きました事は、この上ない喜びです。有難うございました。

私どもねむの木会は、ひとり親家庭の親睦と生活の向上を図るために、互いに助け合い、励まし合いながら自立を目指して活動している会です。

未来ある子ども達が伸び伸びと学習や生活ができるよう、学習支援教室や子ども食堂、またレクリエーションなどを開催し、さまざまな体験や経験を重ね、孤立しないように絆を大切に活動しております。

先月の大雨による大水害により、多くの方々が被害を受け、農作物やインフラなど先が見えない状況となっており、大切なお米を頂戴していいのかと自問しているところでもありますが、大切なお米だからこそ、ひとり一人と感謝の気持ちを共有したいと思っております。

一日も早く、復旧出来ますよう心からお祈りしております。

JAグループ山形

山形県農業協同組合中央会 様

令和六年八月八日

酒田市母子福祉ねむの木会

## 御 礼

このたびは、酒田市母子福祉ねむの木会の子ども食堂に、ご厚志を賜りまして誠に有難うございました。

頂戴致しましたお米は、8月25日に28名の皆様にお分けさせて頂き、親子で味わって頂くことに致しました。

昨今、米不足も心配されている中で、「スーパーに米が無かった。とても嬉しい。助かります。」など、沢山の喜びの声がありました。

私たち母子福祉ねむの木会は、ひとり親家庭の福祉向上を図り、各種の研修行事や学習支援教室・子ども食堂などの活動をしております。皆様からのご理解とご支援に感謝の気持ちを大切に、自立精神を軸に健やかに子育てができるよう努めて参りたいと思います。

山形県農業協同組合青年組織協議会様のご支援に、心から御礼申し上げます。有難うございました。

令和6年8月23日

山形県農業協同組合青年組織協議会 様

酒田市母子福祉ねむの木会